



PRESSEMELDUNG

Neues aus Beckum

„DIE SENDUNG MIT DER MAUS“ BEI BERIEF FOOD

Kult-Kindersendung für zwei Drehtage in Beckum zu Gast – Sendetermine stehen.

Beckum, 03.08.2023. Ob klein oder groß: Jeder kennt sie, jeder liebt sie: Die Sendung mit der Maus. Zwei Drehtage verbrachte das Team des WDR auf dem Gelände von Berief Food in Beckum. Thema war, wie ein Haferdrink hergestellt wird.

Jeder kennt die Lach- und Sachgeschichten, mit der die „Sendung mit der Maus“ die Welt erklärt. Ganz gleich welchen Alters, wer „Die Maus“ guckt, wird schlauer. Nun erklärt die Kindersendung mit Kultcharakter, wie die Produktion von Haferdrinks funktioniert. Dazu war das Team des WDR zwei Tage für Dreharbeiten in Beckum zu Gast und hat sich die komplette Produktion der Berief Haferdrinks zeigen lassen: vom Abwiegen der Rohstoffe über die Herstellung der Maische bis hin zur Abfüllung des fertigen Haferdrinks. Ganz im unverwechselbaren Stil der „Sendung mit der Maus“ wird alles Schritt für Schritt anschaulich erklärt. Einzelne Stationen der Produktion werden dazu im kleinen Maßstab gezeigt.

Zu sehen ist der Beitrag wie folgt:

Sonntag, 27. August / 9.30 Uhr / Das Erste

Sonntag, 27. August / 11.30 Uhr / KiKa

Wer die Termine verpassen sollte, kann die Sendung entweder auf www.wdrmaus.de oder in der ARD Mediathek sehen. Außerdem wird sie als Podcast abrufbar sein, und zwar hier: [Podcast - Die Seite mit der Maus - WDR \(wdrmaus.de\)](#).

Die Berief Food GmbH ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Beckum im Münsterland. Seit über 35 Jahren entwickelt und fertigt sie aus regionalen Rohstoffen leckere, pflanzliche Produkte – seit 2006 sogar in Bio-Qualität. Als Pionier in der Herstellung von Tofu hat das Unternehmen sich darüber hinaus mit einem Sortiment an pflanzlichen Drinks – vor allem auf Soja- und Haferbasis – etabliert. Werte wie Verantwortung, Nachhaltigkeit sowie Innovationskraft sind tief in der Unternehmenskultur verankert. Berief Food beschäftigt mehr als 380 Mitarbeiter am Standort Beckum. Dort erfolgt auch die komplette Produktion an pflanzlichen Lebensmitteln. Die Rohstoffe stammen überwiegend aus Deutschland, Österreich und der EU. Die Geschäftsführung teilen sich Marcus Berief und Bernd Eßer.



*Bildunterschrift: Das Film-Team der „Sendung mit der Maus“ verbrachte zwei Drehtage in der Produktion von Berief Food in Beckum.
Foto: FLASH Filmproduktion GmbH*